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Drei Abgeordnete der SPD-Fraktion zu neuen Ausschussvorsitzenden 
gewählt 

In der 19. Wahlperiode hat der schleswig-holsteinische Landtag neun ständige Ausschüsse 

eingesetzt.  In der heutigen konstituierenden Sitzung der Ausschüsse wurden drei Abgeordnete 

aus der SPD-Fraktion zu Ausschussvorsitzenden gewählt:   

Zum Vorsitzenden des Finanzausschusses wurde Thomas Rother gewählt: „Der 

Finanzausschuss ist sehr wichtig, weil er alle wesentlichen finanziellen Entscheidungen des 

Landes begleitet. Grundlage sind die dafür vom Finanzausschuss  geführten 

Haushaltsberatungen. In einem Unterausschuss werden alle Belange der Beteiligungen des 

Landes erörtert. Hierzu gehören auch die Zukunftsfragen bezüglich der HSH Nordbank oder die 

öffentlich-private-Partnerschaft zur baulichen Erneuerung des UKSH. Die Haushaltsprüfgruppe 

arbeitet die Bemerkungen des Landesrechnungshofes ab und macht dem Landtag über den 

Finanzausschuss einen Vorschlag, zur Aufarbeitung der Prüfbemerkungen.“ 

Wolfgang Baasch wurde zum Vorsitzenden des Europaausschusses gewählt: „Der 

Europaausschuss ist sehr wichtig, weil er für die engen Kontakte zwischen dem schleswig-

holsteinischen Parlament mit den EU-Institutionen steht. Zudem geht es um die Verstärkung der 

Zusammenarbeit mit unseren europäischen Nachbarn. Angesichts der Bedrohung durch rechte 

Parteien, wird die Stärkung einer europäischen Solidargemeinschaft immer wichtiger. Europa ist 

die Antwort auf viele drängende Fragen unserer Zeit“   

Der SPD-Abgeordnete Kai Vogel wurde zum Vorsitzenden des Ausschusses für die 

Zusammenarbeit der Länder Schleswig-Holstein und Hamburg gewählt: "Die beiden 

Bundesländer Hamburg und Schleswig-Holstein sind eng miteinander verbunden. Das 

dokumentiert der gemeinsame Ausschuss, der sich aus Abgeordneten des Schleswig-
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Holsteinischen Landtages und der Hamburger Bürgerschaft zusammensetzt. Ich freue mich 

sehr, dass ich als Vorsitzender dazu beitragen kann, dass die Zusammenarbeit mit Hamburg 

kontinuierlich enger und besser wird. Das Funktionieren des Gastschulabkommens, die geplante 

Elbvertiefung und die Schienenprojekte S4 und S21 sind einige gemeinsame Projekte für die ich 

mich einsetzen werde." 

 

 


